



Per E-Mail

An die akkreditierten Medien

Zug, 22. Februar 2013

## MEDIENMITTEILUNG

### **Neuer Denkmalpfleger im Kanton Zug**

Infolge Pensionierung des bisherigen Stelleninhabers hat die Direktion des Innern Artur Bucher zum neuen Denkmalpfleger gewählt. Der 50-jährige Artur Bucher wohnt in Luzern, wo er bis zu seinem Stellenantritt ein eigenes Planungsbüro führte. Als Architekt SIA (REG A) und mit seiner zusätzlichen Ausbildung als Energie-Ingenieur (NDS HTL) bringt er optimale Kenntnisse für die erfolgreiche Erfüllung seiner Aufgaben als Denkmalpfleger des Kantons Zug mit. Zurzeit absolviert er das Nachdiplomstudium Denkmalpflege. Er verfügt bereits über mehrjährige Erfahrung mit der planerischen und baulichen Umsetzung bei denkmalgeschützten Objekten. Darüber hinaus war er als Berater im denkmalpflegerischen Bereich in den Kantonen Luzern und Obwalden tätig. Zudem wirkt er als Fachrichter am Verwaltungsgericht des Kantons Luzern. Der neue Denkmalpfleger wird sich ab 1. März 2013 in einem Teilzeitpensum in seine neue Tätigkeit einarbeiten und auf den 1. Mai 2013 sein Amt offiziell und im Vollpensum antreten.

Direktion des Innern

#### **Weitere Auskünfte:**

Manuela Weichelt-Picard, Regierungsrätin

Tel. 041 728 24 30

[Manuela.weichelt@zg.ch](mailto:Manuela.weichelt@zg.ch)

#### **Foto:**

Artur Bucher, neuer Denkmalpfleger im Kanton Zug

Quelle: Direktion des Innern des Kantons Zug